

# 中京中だよい

学校通信 No. 8 通巻126号  
平成28年 1月6日

# 2016年

あけまして  
おめでとう  
ございます



平成28年が始まりました。今年の冬休みはいつもより少し短い冬休みでしたが、どのような冬休みだったでしょうか。今回の宿題で書き初めが出ていたと思います。いつの時代も変わらないものと変わるものがありますが、3日の新聞で北野天満宮の記事を見て、今も変わらず続いていることに京都の良さを感じることができました。

1月は新しいスタートの時期です。何事も「今年こそは！」と思う時期ですが、学校では新しいスタートは4月で、1月は総仕上げの時期になります。生活習慣も早いうちに元に戻して順調に学校生活を送れるように心掛けていきましょう。

特に3年生は進路を控え、いよいよ受験が始まります。義務教育を終え、社会人として踏み出すための重要な岐路に立ちます。周りには保護者や家人、学校の先生が応援していますので、悔いの無いように過ごして欲しいと思います。そして、あと3ヶ月で中京中学校を卒業していきます。お世話になった中京中学校に感謝の気持ちを忘れず、感動の卒業式が迎えられるように日々充実した毎日を過ごして下さい。

1・2年生は次の学年にあがるための総仕上げの時期です。4月には新入生が入学てきて、1年生は初めて後輩ができることになり、2年生は最上級生となります。そのためにもいい先輩になれるよう、この3ヵ月間をどのように過ごすのか。この1年間で積み上げたものを形としてあらわす大切な時期だと思います。勉強や部活動、その他の学年の行事や学校の行事にどのように参加し、作り上げていくか楽しみです。中京中学校の伝統をより良く引き継ぎ、更に素晴らしいして欲しいと思います。毎日の変化はわかりにくいのですが、長い時間を振り返ると、必ず成長している部分があります。この1年間で褒められたことはどういうことだったのか。達成感を持った所はどのような所だったのか。家でも学校でも自分の良かった所をしっかりとと考え、そこから良い所が広がっていくように、最後の総仕上げに向けて頑張って欲しいと思います。

(文責 清水)

## 2月の予定

- 2(火)2年確認プログラムPre3
- 3(水)オーケストラ入門教室
- 9(火)小中交流会 20(土)1, 2年土曜学習
- 25(木)~26(金)1, 2年第5回定期テスト
- ◆10(水)~11(木)私学入試
- ◆16(火)~17(水)公立前期選抜
- ◆22(月)公立前期選抜発表

1月預かり金振替は 12日(火)と25(月)です。  
(3年生は12月で終了しました。)

1年 5,000円 2年 6,000円  
1年1組 5,000円 2年1組 ,000円

# 12月は人権について考えました。

## 『身のまわりの人権問題(1年&1組)』

12/7(月)5,6限



1年生と1組は「身のまわりの人権問題」をテーマに、障がいのある人への理解と、バリアフリーな社会について考えを深めました。5限は松永信也先生を講師にお迎えし、視覚障害についての講義をしていただきました。そして、6限にはアイマスク体験を実施しました。



## 『社会の中の人権問題(2年)』 12/2(水)5,6限

2年生は「社会の中の人権問題」をテーマに国際理解と平和について学びました。5限は多文化共生カードゲーム「レヌカの学び」を体験し、先進国と途上国の格差を知るとともに、異文化理解について考えました。6限はさらに、日本に住む外国人との共生について考えました。



## 『さまざまな人権問題(3年)』 12/2(水)5,6限

3年生の人権学習のテーマは「さまざまな人権問題」。11月に体験した児童館での乳幼児さんとその保護者の方々との交流を通して、子育ての問題を考えました。まずは、5限は体育館での「乳幼児とのふれあい体験」の事後学習発表。ポスターセッション形式のプレゼントで各班意見交流しました。6限は、場所を教室へ移しての学習。ポスターセッションでの気づきを付箋に書き上げ、模造紙のマトリクスシートへ貼っていきます。子育ての喜びや不安に視点をあて、みんなの考えをまとめあげました。育児の問題を通して、よりよい社会は何かと考えました。



## 『PTA関係人権尊重街頭啓発活動』 12/5(土)

この日、中京区西支部の小中高PTAによる人権啓発活動が行われました。本校体育館で行われた事前学集会では、朱雀中の武田校長先生を講師にお招きし、「言葉から考える人権」という内容で講演をしていただきました。この後、学校ごとにJR二条駅改札口付近で、街頭啓発活動を行いました。物品配布をしながら、「子どもたちの命を守り、人権を尊重し明るいまちづくり」のメッセージを訴えました



## 『薬物乱用防止教室』 12/15(火)

全校生徒を対象にした薬物乱用教室を実施しました。中京署からスクールサポーター清水さんを招き、薬物の危険性についてお話をいただきました。お酒やたばこがひとのからだに与える悪影響の話からはじまって、大麻や覚醒剤のはなしへと続きました。たばこを経験した子どもが、やがて大麻や覚醒剤へつながることを、事例を交えながら説明していただくとともに、将来、まわりの友人から薬物を勧められたときの、断り方もレクチャーしていただきました。



## 『PTA教養講座』 12/4(金)

第2回PTA教養講座が行われました。産業カウンセラー・キャリアコンサルタントの武田由利子先生をお招きし、ストレスマネジメントについてお話をいただきました。グループワークを中心に、自らのストレスを分析し、自分自身を見つめ直すことや、職場や家庭での対処法を楽しく学べた90分でした。今回の教養講座も、中京区PTAの指導者研修と兼ねており、中京区の他の中学校のPTA本部からも多数参加いただきました。

